

平成26年1月9日  
香川河川国道事務所公園課

## 開園以来の累計入園者数 600万人を達成!!

～ 国営讃岐まんのう公園 ～



### □概要 要

- 平成10年4月18日の第1期開園以降、県内外から多数のお客様にご来園いただいたおかげで、平成25年12月27日（金）に開園以来の累計入園者数600万人を達成しました。



ドラ夢くんの出迎えを受ける600万人目の来園者



記念撮影

- 最近の10年間では年間40万人前後で推移していましたが、平成23・24年度と2年連続して最多入園者数の記録を更新しており、平成25年度も昨年度実績を上回っている状況とともに、100万人単位の達成日数も775日と過去最短となりました。  
（平成25年12月末現在 453,342人）
- 引き続き皆様のご来園をお待ちしています。  
※近年の年間入園者数増加の主な要因  
花の見頃や季節に応じた各種イベントなど新鮮な情報提供をマスコミに数多く取り上げていただいたほか、従来からのインターネットに加え、ツイッターやフェイスブックなどによる情報発信を追加し、アクセス数が大幅に伸びたこと。

### □発表先

高松サンポート合同庁舎記者クラブ  
善通寺記者クラブ

### □問い合わせ

国土交通省四国地方整備局 香川河川国道事務所 公園課

副所長 武本 謹二  
たけもと きんじ  
 ◎課長 鎌田 勝美  
かまだ かつみ  
 TEL 0877-79-2933 (代表)

◎主たる問い合わせ先

《参考》

■これまでの100万人単位の達成経緯 ( ) 100万人単位の達成日数

平成10年	4月18日	開園	
平成13年	7月14日	累計入園者100万人達成	開園から3年(1,183日)
平成16年	5月3日	累計入園者200万人達成	開園から6年(1,024日)
平成18年	11月3日	累計入園者300万人達成	開園から8年半(914日)
平成21年	6月7日	累計入園者400万人達成	開園から11年(947日)
平成23年	11月13日	累計入園者500万人達成	開園から13年半(889日)
平成25年	12月27日	累計入園者600万人達成	開園から15年半(775日)
平成25年	12月31日	現在 累計入園者6,006,190人	

■平成26年春のイベント&花の見頃情報

○1/12(日)・13(月祝) 第15回 国営讃岐まんのう公園リレーマラソン

チームのみなんでリレーをつなぎ42.195km完走をめざす大会です。今年も約4,400人が参加予定。

○2/7(金)~3/2(日) 早春フェスタ

クリスマスローズとニホンズイセンが咲き誇ります。期間中はバルーンアート教室や凧作り・凧上げ教室等様々なイベントも開催します。

○2/7(金)~9(日)・11(火祝)・14(金)~16(日) バレンタインイルミネーション

初開催！バレンタインをテーマとしたイルミネーションがお目見えます(開催日は夜8時まで開園)。

○2/28(金)~3/2(日) クリスマスローズフェスタ

クリスマスローズの苗販売や、金子明人氏(NHK趣味の園芸講師)の講演会(3/1(土)・2(日))を開催します。

※ イベントの詳細や開花状況は、

国営讃岐まんのう公園HP <http://www.mannoukouen.go.jp/> にて、ご案内しています。



まんのう公園リレーマラソンの様子(昨年)



凧上げ教室の様子(昨年)



バレンタインイルミネーション(イメージ)



クリスマスローズフェスタの様子(昨年)

《参考》100万人単位の達成日数が最短となった主な要因

- ・ 年間を通した、スイセン、チューリップ、ハーブ、アジサイ、コスモスなど四季折々の花リレーが楽しめ、また、ハーブ教室、パン・ピザ教室、キノコ採りなど子供達が喜ぶ体験イベントが楽しめる公園としてご好評をいただいているところであり、季節のイベントや花見頃など新鮮な情報提供を、記者発表やメール等でこまめに行ったことによりマスコミに数多く取り上げていただいたほか、従来からのインターネットに加え、平成24年度からツイッターやフェイスブックなどによる情報発信を追加し、アクセス数が大幅に伸びたこと。

- ・ また、イベントとしては、

8月10日から8月14日における、幻想的なイルミネーションと花火が公園の夜を彩る

「サマーナイトフェスティバル」が過去最高の入園者数を記録したこと。

平成21年度(4日間) 3, 931人、平成22年度(4日間) 4, 234人、

平成23年度(4日間) 4, 621人、平成24年度(5日間) 5, 724人、

平成25年度(5日間) 6, 708人

10月19日から12月1日には、瀬戸内国際芸術祭2013関連事業「かがわ・山なみ芸術祭まんのう町エリア」として、美術家たちがまんのう公園内で里山環境を生かした作品を制作し展示する、新たな芸術イベントを開催。

11月23日から1月5日における、四国最大級の50万球が彩るイルミネーションの「ウインターファンタジー」では、報道やインターネット等の情報発信による認知度の向上と、開催期間も3日間延長し過去最高の入園者数を記録したこと。

平成21年度(30日間) 22, 400人、平成22年度(29日間) 36, 067人

平成23年度(30日間) 52, 704人、平成24年度(34日間) 65, 882人

平成25年度(37日間) 114, 112人 (対前年比 1.73倍)

- ・ それらの結果として、従来からのファミリー層を中心として、子供から高齢者までの幅広い層にご利用いただき、平成25年4月21日に全面開園を迎えた今年度は過去最高の年間入園者数を記録しています。



ウインターファンタジーの状況



季節の花リレー (3月・スイセン)

国営讃岐まんのう公園入園者数の推移 (平成25年12月末現在)

